
Campeón Granma se concentra el
lunes para próxima Serie
Nacional

Bayamo.- MAÑANA LUNES el mentor Carlos Martí concentra a sus Alazanes  para iniciar la preparación
con el compromiso de revalidar el título de campeón cubano de béisbol en la LVII Serie.

En su segunda casa, el estadio Mártires de Barbados accedió a dialogar con los lectores de  JIT sobre
tópicos del espectáculo por excelencia en Cuba.

¿Con cuántos jugadores trabajarás?

«Tenemos 31 jugadores preseleccionados y sumaremos entre ocho y 10 de la categoría sub 23. Con
esos comenzaremos a entrenar. Intentaremos realizar una buena preparación porque el objetivo es
clasificar».

¿Con qué cantidad de partidos crees se pasa la segunda ronda?

«Se deben de ganar entre 23 y 25 partidos, o sea que casi debes de ganar todas las subseries. Ser
barrido te pondría en una difícil situación»



¿Cuál es la estrategia para suplir la ausencia de Lázaro Blanco, Alfredo Despaigne y Roel Santos?

«La temporada pasada no contamos ni con Despaigne ni con Roel. Despaigne estaba en Japón y Roel
en Canadá y en realidad los que le sustituyeron lo hicieron bien. Esta serie del gran dolor de cabeza es
Blanco que nos gana más de ocho juegos por campaña. El zurdo Leandro Martínez y el derecho Daniel
González tendrán que asumir ser los primeros abridores».

¿Te parece bien no poder contar con los servicios de los mencionados?

«Claro que no. Hay que estudiar más eso. Es bueno para el desarrollo individual y para la pelota cubana,
pero por otro lado no juegan aquí y se resiente el principal espectáculo, nuestro campeonato nacional
que es el que debemos de cuidar y potenciar al máximo».

¿Te gustaría volver a tener como refuerzos a Frank Camilo Morejón, Noelvis Entenza y Miguel
Lahera...?

«Los refuerzos nos vinieron como anillo al dedo. Frank Camilo, Entenza, Lahera y los demás lucharon
como si fueran granmenses de nacimiento. A ellos les agradecemos mucho el campeonato. Ojala
pudiéramos contar con ellos nuevamente».

¿Cómo ves un campeonato con 16 equipos y otro de mayor rigor con cuatro?

«Eso ya se hizo aquí y tuvo bastante éxito. Hoy se impone tener un campeonato nacional y otro que
concentre calidad. Sería magnífico, pero eso lleva un estudio, pues sobre todo en el de cuatro deben de
estar los que tienen contratos en el exterior para que su pueblo los vea»

¿Qué opinión te merece los nombramientos de mentores como Pedro Luis Lazo con Pinar del Río,
Orestes Kindelán con Santiago…?

«Lo primero es que puedes ser un gran atleta y no destacar como mánager. Lo segundo es que dirigir no
es fácil y se debe de comenzar con equipos de categorías menores y lo tercero es que no hay una
escuela en Cuba, que hace falta. Todos los mencionados son muy buenos amigos y claro que les deseo
éxito. Mira el caso de (Ariel) Pestano que comenzó con el Sub-23 y anda de primero del Occidente. Es
así como deben comenzar a adquirir experiencia. Todos tienen un gran aval y saben. Esperemos lo
mejor».

¿Y sobre la designación de Víctor Mesa al frente de Industriales?

«Víctor tiene una forma muy peculiar de dirigir. Él sabe sacarle a los peloteros lo mejor dentro de un
campo de pelota. Pero todos saben que Industriales es un equipo difícil. La afición de la Habana es bien
exigente, o ganas o te botan, esa es mi opinión»

¿Volverías a dirigir el Cuba?

«Tuve la oportunidad y fue un honor.  Si me lo vuelven a dar no tengo ningún inconveniente. Mi pasión es
la pelota. No he hecho otra cosa en la vida. Con orgullo volvería a dirigir el Cuba».
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